

●『卒業記念もちつき大会』が行われました

1月12日（土）田柄小学校体育館にて、『卒業記念もちつき大会』が地域の方々、おやじの会の皆様ご協力のもと行われました。



地域の方々には、朝早くから準備していただき、前日に5年生が研いだもち米を蒸し器で蒸し、体育館の白へと運び入れ、杵でもち米を潰してこね、もちをつき始める用意を何度もして下さいました。





そして、田柄地区に伝わる「千本つき」のお手本を見せていただきました。5人でリズム良く順についていきます。静かな体育館に餅をつく音だけが響き渡り、その息の合った流れる動きと、力強さに圧倒されました。



いよいよ6年生の出番です。左足を前にしてお互いが当たらないように立ち、地域の皆さんにひとり一人ご指導いただきながら、全員が「千本つき」を体験しました。最初は遠慮がちに杵を振りおろしていた6年生も、繰り返すうちにタイミングをつかみ、5人で力を合わせて上手についていました。





校長先生、担任の先生方も大杵でもちつきに挑戦しました。重い杵を振り下ろす先生方を皆で「よいしょ！よいしょ！」と大きな掛け声で応援し、盛り上がりました。



つきたてのお餅は、保護者の委員の方々にお汁粉にしてもらいました。温かくてよく伸びるお餅の美味しさに、笑顔がこぼれました。

参加した子供たちは、田柄の伝統行事を通して地域の皆様に支えられているありがたさを感じ、こころに残る会となりました。朝早くからご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

